



サクラはうす



NO180 2020 9月25日

秋到来

やっと朝晩涼しくなり、秋が来たなと思われる毎日となりました。10月9日で前期の学校生活が終わります。今年度は、コロナウィルスによる休校で、2ヶ月半の遅れのある学校生活でした。そしてはじめてから、急な5, 6時間で、学習ペースが速いと思われることもたくさんありました。また、新生活様式、猛暑でいろいろな規制がある中、遊びや友人関係など子どもたちへの影響も。サクラはうすでは、宿題や勉強の時間には職員を多くして子どもたちのつまずきに答えるようにしてきました。また、学校ではできなかったドッチボールなども、おやつ後のホットタイムにたくさん入れてきました。このごろは、子どもたちの協調性や、おもいやり、チームワークなどを狙いに、S字じゃんけんお宝取りゲーム、ジャングルカーレース、ケンパじゃんけん、座布団集め競争、等々入れながら楽しい30分を、ケヤキの木陰の広場でやっています。そして一人一人の成長を見守っています。子どもたちの様子を少し。

1年生、すっかりサクラはうすにもなじめ、神田相模、男女関係なく、上級生とも仲良く過ごしています。明るく、何でも話せる子が多いようです。一方で、全体に甘えん坊さんが多く、自分のことがおろそかに。学年相応の自立ができるといいなと思っています。何でもおうちでやってあげないで見守りつつ、自分のことは自分で。また読書のできない子ども。本を読むことは理解力につながります。文字を追って本の楽しさが分かる子に。

2, 3年生、さすがに落ち着いて生活、学習に取り組んでいます。特に3年生は、1年生のお世話をしたり、遊びの中で手加減するような優しさが見られます。2年生はとてもよくお掃除ができます。一生懸命に雑巾がけをしたり、絞ったり。とてもいいなと思っています。学習も難しくなっていますが、アップアップしながらも、頑張っています。学習中少しお話が多い子もいますが、それを注意する子もいて。みんなが気付く、を待っています。

3年生は、中学年・小学校生活で一番大切な時期です。3, 4年生でしっかりと基礎を作っておかないと、高学年になってからでは？です。継続は力なり、先生が一生懸命に教えても、伸びません。またこの頃になると、友達同士で遊びたくなるのもです。お仕事の日はそれもよし。学童は、おうちの方が働いている、そのために、お預かりするところです。その所は、しっかりとお子さんとお話あっていただきたいと思います。



9月は防災の月

サクラはうすでも、9月1日避難訓練をしました。台風もこれからも来るとは限りません。下記、入所時にお知らせした安全マニュアルを再度ご報告しておきます。

- 災害による学校休校の場合は学童も閉所します。
- 登校が遅れた場合は、午後よりいつもどおり開所します。
- 下校時の災害で保護者引き取りの場合は閉所します
(訓練の場合は開所、ただし保護者が連れてくるか、学校の先生が連れてくること)
- 下校時の災害で集団下校となる場合、開所でスタッフが迎え学童に待機します。
(保護者はなるべく早くお迎えをお願いいたします)

またこれから寒くなってくるとインフルエンザの流行もあります。そしてそれに伴う学校閉鎖、学級閉鎖がでてきます。その時のサクラはうすの対応をお知らせしておきます。しかしことしは、コロナウイルスとの関連もあります。対応が下記の通りにならないこともありますのでご承知おきください。また市から対応が来ましたらお知らせいたします。

- 学校閉鎖の場合は、学童も閉鎖になります。
- 学級閉鎖の場合欠席が多かった日の次から、たいてい3日間のお休みになります。保菌者であるという立場から初めの1日はお休みしていただきご家庭で様子を見てください。残り2日については元気でなら朝8:00からお預かりいたします。熱を測り健康状態をチェック表に書き、おべんとう、水筒、本をもって来所してください。マスク着用です。室内遊びとなります。
- 集団生活ですので、少しでも体調の悪い時はお家での対応をよろしく願います。

お知らせとお願い

10月9日・・・サクラはうす稲刈りを予定です。稲刈りの用意をお願いします。7日までに。
(名前のかいたスーパーの袋に・軍手・長袖シャツ・長ズボン・汗拭きタオル)

10月23日・・・1, 2年生のアンケート調査をこの日までにお出してください



※今年度は、餅つき大会を残念ながら中止とさせていただきます。ただし次の行事は下記の日程で執り行う予定です。

12月5日・・・ミカン狩り遠足(子どもと先生で) 二宮みかん園

12月24日・・・お楽しみ発表会(保護者参観あり)

※7月、9月と面接を行ってきました。何かありましたら、連絡帳でお申し込みください。ご質問いただいたことは事前にお聞きして、全スタッフからの様子も聞いてお答えしています。おうちの方からのお話で、こちらもたくさん勉強させていただくことがあります。